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ACTA SUCINTA NÚMERO 102 
SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL 

 
 
FECHA:  Junio 24  de 2020. 
HORA:  08:00 A.M  
LUGAR: Sesión No Presencial mediante la plataforma virtual GotoMeeting 
 
 
Estas sesiones son transmitidas en vivo, mediante las aplicaciones YouTube y 
Facebook Live. Esta acta se elabora de conformidad con el Art. 26 de La Ley 136 
de 1994. 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Saluda a los presentes. Sírvase leer el orden del día Señora Secretaria  

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO. Saluda a los presentes. 

 

Orden del día de Junio 24 de 2020. 

 

1.VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

2. ADOPCIÓN Y APROBACIÓN DE LAS ACTAS 094, 095 Y  096 DEL 15 AL 17 DE 

JUNIO RESPECTIVAMENTE. 

3. INTERVENCIONES DE LA DOCTORA PAOLA ANDREA CORREA LÍDER DEL 

PROCESO DE CALIDAD EDUCATIVA DE LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DE 

BELLO Y LOS PERSONEROS ESTUDIANTILES INSCRITOS PARA INTERVENIR EN 

EL PROGRAMA PERSONEROS EN EL CONCEJO. Tema: Propuestas E Iniciativas 

Que Impactan Positivamente Nuestro Entorno 

4. COMUNICACIONES. 

5.PROPOCISIONES. 

6. ASUNTOS VARIOS. 
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Continuemos con el orden del día señora Secretaria. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

Vamos a verificar el quórum y aprobar simultáneamente el orden del día. 

 

GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE  Presente y Apruebo 

JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO   Presente y Apruebo 

NICOLÁS ALZATE MAYA     Presente y Apruebo  

DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO  Presente y Apruebo 

EDWIN ALEXANDER BUILES TORO   Presente y Apruebo 

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÌA   Presente y Apruebo 

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO   Presente y Apruebo 

RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ    Presente y Apruebo 

GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO   Presente y Apruebo 

JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL    Presente y Apruebo 

GUSTAVO ADOLFO GÒMEZ SUÁREZ   Presente y Apruebo 

NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA   Presente y Apruebo 

JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS   Presente y Apruebo  

ÓSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO   Presente y Apruebo 

DANIEL QUINTERO ESPITIA    Presente y Apruebo   

JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA  Presente y Apruebo 

JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA   Presente y Apruebo 

EDGAR RICARDO CARDONA ORTIZ   Presente y Apruebo 

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ  Presente y Apruebo 

 
Le informo Señor Presidente que hay quórum suficiente para deliberar y decidir y ha 
sido aprobado el orden del día. 
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Continuemos con el orden del día. 
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TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 
2. ADOPCIÓN Y APROBACIÓN DE LAS ACTAS 094, 095 Y  096 DEL 15 AL 17 DE 

JUNIO RESPECTIVAMENTE 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

En consideración la adopción y aprobación de las actas sucintas 094, 095 y 096, que 

corresponden del 15 al 17 de junio de 2020 respectivamente, se abre la discusión, 

anuncia que va a cerrarse, queda cerrada. ¿aprueban los Honorables Concejales? 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE  Apruebo 

JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO   Apruebo 

NICOLÁS ALZATE MAYA     Apruebo  

DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO  Apruebo 

EDWIN ALEXANDER BUILES TORO   Apruebo 

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÌA   Apruebo 

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO   Apruebo 

RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ    Apruebo 

GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO   Apruebo 

JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL    Apruebo 

GUSTAVO ADOLFO GÒMEZ SUÁREZ   Apruebo 

NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA   Apruebo 

JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS   Apruebo  

ÓSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO   Apruebo 

DANIEL QUINTERO ESPITIA    Apruebo   

JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA  Apruebo 

JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA   Apruebo 

EDGAR RICARDO CARDONA ORTIZ   Apruebo 

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ  Apruebo 
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Le informo Señor Presidente que han sido aprobadas las actas puestas en 
consideración.  
 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Continuemos con el orden del dia. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

3.INTERVENCIONES DE LA DOCTORA PAOLA ANDREA CORREA LÍDER DEL 

PROCESO DE CALIDAD EDUCATIVA DE LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DE 

BELLO Y LOS PERSONEROS ESTUDIANTILES INSCRITOS PARA INTERVENIR EN 

EL PROGRAMA PERSONEROS EN EL CONCEJO. Tema: Propuestas E Iniciativas 

Que Impactan Positivamente Nuestro Entorno. 

 

TIENE LA PALABRA LA LÍDER DEL PROCESO DE CALIDAD EDUCATIVA PAOLA 

ANDREA CORREA. 

 

Saluda a todos los presentes e involucrados en el tema. Habla de que los estudiantes 

se han propuesto trabajar para realizar acciones para fortalecer ámbitos en el ambiente 

escolar. Dice que los personeros han trabajo en toda esa formación que implica el 

ámbito educativo. Manifiesta que a pesar de la contingencia este proceso ha hecho 

más fácil el trabajo en la educación, son un gran aporte.  

 

TIENE LA PALABRA PERSONERA DEL COLEGIO LA PRESENTENCIÓN DE 

BELLO MANUELA GARCÍA  MOSSOS 

 

Saluda a los presentes.  

 

Habla de la institución. Dice que se aprobó una reforma para acondicionar la planta 

física del colegio en donde se cuenta un buen espacio. Habla de las debilidades, como 

la salida y la entrada de los estudiantes, como el flujo de movilidad a la salida de la 

institución. Menciona unas estrategias flexibles, como la educación virtual, que se 

tenían antes de la contigencia unas plataformas que garantiza buena educación, 
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priorizando la vida de las estudiantes. Propone formar foros y conferencia para brindar 

información verídica y educar en esta situación. Agradece por tenerlos en cuenta. 

 

TIENE LA PALABRA EL PERSONERO DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA 

FEDERICO SIERRA ARANGO  VÍCTOR ALEXANDER ARISTIZABAL CÓRDOBA 

 

Saluda a los presentes. Manifiesta que comparte la opinión de su compañera Manuela 

García. Propone que el reingreso pero por tandas de estudiantes con sus respectivas 

medidas de protección ya que se están desmotivando y saliendo de las técnicas.  

 

TIENE LA PALABRA LA PERSONERA DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA 

CENTENARIO DE BELLO  LAURA MAYERLI VASQUEZ CARDENAS 

 

Saluda a los presentes. Dice que no está de acuerdo con el regreso a clases, pero las 

clases virtuales también han tenido muchas bajas. Recalca que es una problemática 

grande porque muchos estudiantes se han quejado de que les dejan muchos trabajos.  

También ha ocasionado deserciones. 

 

TIENE LA PALABRA LA PERSONERA DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA COLEGIO 

PARROQUIAL SAN BUENAVENTURA VALERIA MARTÍNEZ GRANDA 

 

Saluda a los presentes. Propone 3 estrategias, la primera: para los grados décimo y 

once se reestablezcan la clases presenciales, la segunda estar en constante 

acompañamiento con todos los grados por parte de las directivas y la tercera realizar 

actividades lúdicas con los grados de primaria.  

 

TIENE LA PALABRA EL PERSONERO DE LA INSTITUCIÓN SAGRADO CORAZÓN 

JUAN SEBASTIÁN PATIÑO MARÍN 

 

Saluda a los presentes. Recalca la inseguridad que se vive en el municipio. Pregunta 

qué hace el municipio para facilitar el internet a los estudiantes que no pueden 

conectarse. Está de acuerdo con las propuestas anteriores de los otros personeros.  
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TIENE LA PALABRA LA PERSONERA DE LA INSTITUCIÓN ANA MARÍA JANER 

MANUELA GÓMEZ GALLEGO 

 

Saluda a los presentes. Expone las problemáticas de las clases virtuales, como la mala 

conexión, condiciones poco óptimas para recibir las clases, el incremento de la carga 

académica. Pregunta sobre las pruebas ICFES para el grado 11. 

 

TOMA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE  

 

Le voy abrir el espacio a los Honorables Concejales. 

 

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Octavio Jiménez. 

 

INTERVENCIÓN DE LOS HONORABLES CONCEJALES:  

 

HONORABLE CONCEJAL JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL 

 

Saluda a los presentes. 

 

Manifiesta que los personeros hablan y se expresan con empoderamiento y se 

apropian de su labor. Dice que hay que fortalecer el proceso de aprendizaje de los 

docentes. Dice que le preocupa la deserción. Habla de que hay que proteger el 

bienestar mental de las familias y de los estudiantes ya que la carga académica es 

mucha. Felicita a los personeros por su trabajo y su sentido de pertenencia.  

 

HONORABLE CONCEJAL JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA 

 

Saluda a los presentes. Felicita a los personeros por su labor y liderazgo. Le pide a la 

Secretaría de Educación que se necesita control, que mida, controle y vigile el tema de 

la deserción escolar es muy evidente y se incrementa por la pandemia. No se sabe si 

los estudiantes van a repetir o si serán promovidos. Dice que hay que medirla o si no el 

próximo año se saldrá de las manos. Espera que se invite a La Secretaria de 

Educación para que amplíe el tema. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE Agradece la intervención de los personeros y dice que el Concejo está 
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abierto a todo lo que puedan decir.  Continuemos con el orden del  día señora 

Secretaria. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

4.COMUNICACIONES. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE ¿Hay comunicaiones sobre la Mesa? 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO No hay comunicaciones sobre la Mesa señor Presidente. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE Continuemos con el orde del día. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

5.PROPOSICIONES. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE  

 

¿En proposiciónes algún Honorable Concejal? 

 

Con el uso de la palabra  el Honorable Concejal Duván Bedoya. 

 

HONORABLE CONCEJAL DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÍA 

 

Propone que la Sesión del día de mañana sea  a las 7am. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE. En consideración la propoposición del Honorable Concejal Duván, se 

abre la discusión, anuncia que va a cerrarse, queda cerrada ¿aprueban Honorables 

Concejales?  
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TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE  Apruebo 

JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO   Apruebo 

NICOLÁS ALZATE MAYA     Apruebo  

DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO  Apruebo 

EDWIN ALEXANDER BUILES TORO   Apruebo 

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÌA   Apruebo 

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO   Apruebo 

RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ    Apruebo 

GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO   Apruebo 

JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL    Apruebo 

GUSTAVO ADOLFO GÒMEZ SUÁREZ   Apruebo 

NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA   Apruebo 

JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS   Apruebo  

ÓSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO   Apruebo 

DANIEL QUINTERO ESPITIA    Apruebo   

JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA  Apruebo 

JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA   Apruebo 

EDGAR RICARDO CARDONA ORTIZ   Apruebo 

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ  Apruebo 

 

Le informo señor Presidente que ha sido aprobada la proposición del Honorable 

Cocejal Duván Bedoya  para sesionar el dia de  mañana 25 de junio a las 7 de la 

mañana 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE. Cotinuemos con el orden del día. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

6.ASUNTOS VARIOS. 
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE  GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

¿en asuntos varios algún Concejal?  

 

El Presidente recuerda que para mañana se cita para segundo debate del proyecto de 

Acuerdo 012 de 2020. 

 

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Gustavo Gómez. 

 

HONORABLE CONCEJAL GUSTAVO ADOLFO GÓMEZ SUÁREZ 

 

Saluda a los presentes. Agradece  la participación de los personeros. Dice que el Covid 

ha retrasado muchos procesos en el país. Pide que sea tomado un día de Julio para 

tratar cómo será la evaluación de los ICFES y todos estos respectivos temas 

educativos que han sido afectados, para que se le pueda dar solución a la situación.  

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE.  Continuemos con el orden del día señora Secretaria. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO.  Esta agotado el orden del día señor Presidente. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Agotado el orden del día, siendo las 9:04 a.m del dia 24 del mes 6 del 2020 se levanta 

la Sesion y  se cita para mañana a las 7am.  

 

        
GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE        NORA ISABEL PÉREZ CARVALHO 
Presidente del Concejo.        Secretaria General del Concejo. 
 
Transcribió: Mallerlin Rincon Ocampo. Contratista Digitación 
Revisó: Alba Diony Arroyave García.contratista Digitación 


